

Finca El Cacao Propiedad de la agricultora Lidia Pérez Díaz



AGRO-INNOVA

Finca El Cacao, esta ubicada en la Aldea Tatutú del municipio de Jocotán, Chiquimula. El cultivo de mayor importancia económica es el café, producido bajo un Sistema Agroforestal Mixto, conformado por árboles maderables, café, frutales, material de cobertura y hortalizas. Las innovaciones que se implementan dentro de la Vitrina tecnológica son: Producción de almácigos de café, Terrazas individuales, Barreras vivas con zacate limón y con Pasto Clon 51, Manejo de arvenses, Implementación de Biofabrica, Sistema de cosecha de agua de lluvia, Sistemas agroforestales y manejo del cultivo de café.



A través de la integralidad de las innovaciones establecidas dentro de la vitrina tecnológica la señora Lidia Pérez Díaz,, garantiza la producción de diversos cultivos, lo que permite que el ingreso de los recursos económicos sean de distintas vías, lo que garantiza el sustento y la seguridad alimentaria y nutricional de su familia.



A través de

AGRO-INNOVA

Se mejoran los sistemas agroforestales en la región, para garantizar una mayor diversificación en la producción con tecnologías adaptadas a pequeños productores(as) del Corredor Seco Centroamericano.

Trabajamos juntos...